

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## Tchibanga : treize agents municipaux décorés de la médaille du travail

MIHINDOU-MIHINDOU  
Tchibanga/Gabon

À cause de la crise sanitaire due à la Covid-19, la mairie de Tchibanga n'a pas pu, les 1er mai 2020 et 2021, procéder à la décoration de certains de ses agents méritants. Et comme il vaut mieux tard que jamais, les conditions étant a minima réunies, l'édile de ladite commune, Jean-Charles Yembit-Yembit, a mis à profit le week-end écoulé pour organiser la cérémonie de décorations. En collaboration avec la direction provinciale du travail, ce sont au total 13 agents municipaux qui ont été décorés de la médaille du travail, à la faveur d'une cérémonie rehaussée par la gouverneure de la Nyanga, Nicole Nouhando. Pour la médaille d'or, il y a eu

deux récipiendaires totalisant 30 et 31 ans de bons et loyaux services. Il s'agit, respectivement, de Léonard Mbadinga et de Bruno Ngoma Bawenda. En plus des décorations, ils ont reçu des diplômes du travail. Au titre des médailles d'argent, les décorés sont : Gervais Iwangou, Ulbrick Koumba Moussadji et Serges Meba, qui totalisent chacun 23 ans de service. Les 8 autres ont été honorés de la médaille de bronze pour les 10 ans déjà passés au sein des services de la municipalité de Tchibanga.

À cette occasion, l'inspecteur du travail et chef de service départemental du travail de Mougoutsi, Jean- Aimé Koumba a expliqué les trois échelons de la médaille du travail. Avant de rappeler le décret n° 00986/PR/MTEPS du 23 octobre 1970, donnant les



Vue des décorés et des officiels, dont la gouverneure Nicole Nouhando.

pouvoirs à l'État de récompenser les efforts fournis par les travailleurs du secteur privé dans l'économie nationale. Les impétrants ont été invités à donner toujours le meilleur

d'eux-mêmes dans leurs tâches respectives. Au nom des récipiendaires, Audrey Classina Massanga a exprimé la satisfaction de tous, tressant ensuite des lauriers au

maire Yembit Yembit, pour ses qualités managériales. Estimant qu'à la tête de la mairie de Tchibanga, il a su insuffler une dynamique et une mentalité de gagnant à ses agents.

## Koula-Moutou : réhabilitation et extension des pompes publiques



Vue d'une pompe publique réhabilitée.

**UNE** initiative des parlementaires de la localité.

Sedrique KEKA MAVENDJI  
Koula-Moutou/Gabon

LES parlementaires de la commune de Koula-Moutou, les députés Blaise Louembe (1er arrondissement) et Marcel Dikouba (2e arrondissement), et le sénateur Martin Fidèle Magnaga (siège unique de la commune de Koula-Moutou et du département de la Lolo-Bouen-

guidi) viennent de combler les populations kouloises. Leur apport, le week-end écoulé, trouve tout son sens et toute son importance dans la réhabilitation de 7 des pompes publiques et l'extension de 6 autres dans nombre de quartiers de la commune de Koula-Moutou, notamment à Koungou, Libongui, Mayang, Konadembé, Mayela et Makaduim.

Les pompes publiques existantes étaient devenues obsolètes. Pendant que dans d'autres quartiers, l'eau potable était une denrée rare faute de bornes fontaines.

"C'est notre façon d'accompagner le gouvernement et de matérialiser la politique de partage impulsée par le président de la République, Ali Bongo Ondimba", a confié, au nom de ses collègues parlementaires, l'honorable Marcel Dikouba.

Visiblement content, le chef du quartier Koungou, Paul Lepenquet, a remercié les bienfaiteurs au nom de ses pairs auxiliaires de commandement de Koula-Moutou. Et a promis de veiller à la manière dont les populations utiliseront les bornes fontaines acquises. Pour mener à bien cette vaste opération de réhabilitation et d'extension des pompes publiques dans la ville de Koula-Moutou, les parlementaires suscités ont bénéficié d'une étude technique de l'antenne provinciale du Conseil national de l'eau et de l'électricité (CNEE) et du concours de la mairie locale.

## Bongolo : lancement des activités synodales



Les chantres en scène de louanges à Dieu.

Isaac MUKETA-MUELE  
Lebamba/Gabon

LE "département louange, musique et art" (DELMA) de la région synodale Ngouni-sud de l'Église de l'Alliance chrétienne et missionnaire du Gabon (EACMG) a organisé, dernièrement à Bongolo dans le département de la Louetsi-Wano, un concert de louanges sous le thème : "Et l'esprit et l'épouse disent viens!".

Ce concert a marqué la clôture de la convention nationale des chantres de la région – qui a eu lieu fin août – et la reprise des activités ecclésiastiques comptant

pour la nouvelle année synodale 2021-2022. Des activités jusque-là bloquées à cause de la crise sanitaire actuelle liée au Covid-19. Toutes les coordinations régionales DELMA des églises de l'EACMG de la contrée ont fait le déplacement de Bongolo. Les louanges, les danses, les chorégraphies et le théâtre ont rythmé ces retrouvailles. À travers des morceaux choisis, les chantres et l'assistance ont clamé les bienfaits du Dieu Tout-Puissant. Disant combien "il est élevé, omniscient, omnipotent, omniprésent et Maître des circonstances et des temps". Pour le pasteur et surintendant de cette circonscription religieuse, Daniel Boudika, c'est l'occasion de fixer le cap de la nouvelle saison chrétienne. Les défis sont nombreux à relever, celui de la pandémie de Covid-19 en est un.

"Le virus est en train d'éprouver la foi des croyants. Nous devons louer Dieu pour compter sur son intervention divine", a-t-il indiqué.